仙北市立桧木内小学校 学校報

NO. 18

纸風船



スポーツの秋・・・ 校内マラリン大会











グラウンドと校舎周りを組み合わせて走ります。低学年は約700m、中学年は約1,100m、高学年は約1,500mとだんだん距離が長くなります。カーブや段差、砂利道もあり難しいコースです。学年が上がるにつれ、ペース配分なども考えながら走っていたようです。「頑張れ!」「腕をもっとふって!」など、大きな声援も飛び交いました。



各学年団の男女それぞれ上位3名に金・銀・銅のメダルが授与されました。また入賞はしなかったものの、昨年のタイムや練習のタイムを大きく上回った子がたくさんいて、大きな成長を感じました。思うような結果を出せずに涙する子もいましたが、悔しがるくらい頑張った子どもたちを誇りに思いました。

『学習発表会』に向けても頑張っています

11日(日)の『学習発表会』に向けて、各学級とも練習をしたり準備を進めたりしています。体育館や教室から、大きな声のセリフや歌が聞こえてきて、学校全体が元気になっている感じがします。



見。これは何だ? 1年教室で大きなカボチャ?を発



う?アンパン?これは何の絵でしょ

3年生は楽器を持って歩き回って



やることがたくさんあります。6年生は5人で演じるので大変!



と。 したり演技を考えたりしていまし は、5年生は一緒にアイデアを出



一体何でしょう? 2年生はこれも使うそうですが

学習発表会でも、感染予防に御協力お願いします

上記のように、子どもたちは『学習発表会』を成功させようと一生懸命です。練習をする中で、友だちと協力したり教え合ったりする姿も見られ、頼もしく思いながら見ています。

しかしながら今年度の学習発表会は、すでにご案内を差し上げておりますよう、参観を同居家族に限らせていただいており、地域の方々、ご親戚の方々に見ていただけないことを本当に残念に思っています。

感染防止対策として、ステージと客席との間隔、客席同士の間隔も広く空けなければいけないこと、またフィナーレの全校群読・合唱には、出演者である子どもたちの距離も確保しなければならないことなどから、例年とは違う形態で並ばせることを考えております。そのため、どうしても客席が限られてしまいますので、何卒ご理解をお願いいたします。また、検温や手指の消毒、マスクの着用等、いつもの予防対策にもご協力お願いいたします。換気も行いますので防寒対策もお願いいたします。2週間以内に感染拡大地域への往来があった場合はご遠慮いただければと思います。せっかくの発表会に口うるさく思われると思いますが、本当の意味で成功させたいこと、2週間後に修学旅行を控えていること等をご理解いただき、ご協力よろしくお願いいたします。